



# えんだより

R4. 1. 28 (金) さかえ保育園

新春を迎える、凛とした空気に背筋が伸びる思いがします。

晴れやかに新学期が始まり、久しぶりに登園して来た子どもたち。

どの顔も笑顔に輝き、良い新年が迎えられたことが伝わります。

<子どもたちの様子>

## たんぽぽ

様々な季節の製作活動に取り組んでいます。時間を意識しながら順序通りに進めたり完成したものを友達と見せ合い楽しむ姿が見られます。

## ゆり

チームに分かれてかるた遊びをおこなっています。保育者が読み、絵やひらがなを探して楽しんでいます。

## さくら・ふじ

平仮名への関心が深まりワーク活動を通して学んだり絵本の文字を声に出し読もうとする姿が見られます。

## もも

発表会の練習では少しずつ隊形移動が出来るようになったりダンスの振りも覚え楽しそうに踊る姿が見られます。

## うめ

色々な物で見立て遊びを楽しんだり、鬼の製作活動で「♪おにはそと…♪」と歌いながら「つの」など貼り楽しんでいます。

## ばら

お歌が大好きなばら組さん。保育者が「ことりはとってもうたがすき…」と歌いだすと元気一杯体を動かし小鳥が飛んでいる真似をしています。



## クリスマス会★ケーキ作り

クリスマス会では「サンタさん来るかな?」と楽しみにしていたので登場した時は「サンタさーん!」と手を振る姿も見られ、大興奮でした! ケーキ作りでは自分で生クリームをしづぼったり、お菓子の飾りつけをし、「美味しいな~」と嬉しそうに食べていました。



## おもちつき

火をおこしてもち米を外で炊いているのを見て「あれなに?」と興味津々の子どもたち! 「もち米をみんなで頑張ってぺったんしたらおもちになるよ!」と話を聞くと驚いた様子でした。重い杵を持ち、みんなで「よいしょ!」と掛け声をかけ、おいしいおもちが出来ました。

